



50 Jahre SSV

1963 - 2013

Auenstein e.V.

50 Jahre SSV Auenstein

Liebe Gemeinde,

in dieser Woche bekommen Sie einen weiteren Einblick über die Mannschaften und über unsere Organisationsstruktur sowie die Personen, die unsere Abteilung stützen um die vielfältigen Aufgaben über das ganze Jahr hinweg zur Zufriedenheit aller Tennisbegeisterten bewältigen zu können.

Wenn die Leistungen am Wochenende in den Verbandsspielen passen soll, dann ist natürlich auch ein regelmäßiges Training unerlässlich. Dafür braucht man einen Trainingsplan, der abgestimmt mit den Mannschaftsführern, vom Sportwart erstellt wird. Darüberhinaus werden auch Trainer benötigt, die von Mai bis Ende Juli in sommerlicher Hitze vom frühen Abend bis fast bis in die Dunkelheit ihre „Schützlinge“ zu schweißtreibenden Übungen und taktischen Spielen antreiben.

Die Trainerin der Damen 40 war in der vergangenen Runde die Bettina Okker.

Die Herren 40 nahm Reinhard Knittel unter seine Fittiche. Die Herren wurden von „Francesco“ geschlaucht.

Die Herren 60 brauchen keinen Trainer mehr. Die langjährige Erfahrung gleicht irgendwelche Defizite im spielerischen Bereich aus.

Die Herren 60 sind nicht nur begeisterte Tennisspieler sondern helfen immer wenn Hilfe gebraucht wird. Ob es die neue Umzäunung war, die unser Gelände wieder optisch besser dastehen lässt oder wenn Reparaturen auf den Plätzen durchzuführen waren: Sie stehen immer bereit. Die neben dem Tennisheim erbaute Werkzeug- und Sportmittelhütte wurde ebenfalls auf Initiative der Herren 60-Mannschaft erbaut.

Der Mannschaftsführer Harry Schwarz, der auch erster Tennisabteilungsleiter im Jahre 1985 war, hat die Aufsicht über das Team und führt es vorbildlich.

Um die Tennisabteilung am Laufen zu halten, werden organisatorische Strukturen benötigt bzw. Menschen, die sich im Verein engagieren in vielfältiger Form.

Ich darf an dieser Stelle die aktuellen Ausschussmitglieder vorstellen um Ihnen diese etwas näher zu bringen:

Abteilungsleiter und Sportwart in Personalunion:

Hans-Georg Mantsch

Hält die Fäden zusammen und regelt mit dem Ausschuss alle organisatorischen und sportlichen Belange einer Abteilung

Vermögensverwalter: Sven Stettner

Ist im Bankwesen tätig und für uns die optimale Besetzung

Technikwart: Manfred Fink

Er sorgt unermüdlich für die gute Qualität unserer Plätze und hält die technischen Einrichtungen intakt

Jugendleiter: Jürgen Rappold

Hat einer der größten Bereiche und regelt den sportlichen Verlauf in ruhiger Manier und hält Kontakt zu den Eltern

Breitensportwart: Markus Bender

Hält die Hobbytruppe seit Jahren zusammen und ist auch als Begleiter bei den Herren u. Junioren bei Verbandsspielen unterstützend aktiv

Schriftführerin: Gabi Völker

Entlastet während den Ausschusssitzungen die Sitzungsmitglieder vom leidlichen Schriftkram und erstellt seit Jahren die Protokolle. Es gibt aber auch Personen, die nicht offiziell gewählt sind, aber im Hintergrund seit Jahren wertvolle Dienste für die Abteilung leisten.

Die Herren 60 und ihren Mannschaftsführer habe ich bereits erwähnt.

Ich darf hier noch zusätzlich ausdrücklich folgende Personen würdigen:

Horst Becker: er war in der Vergangenheit Abteilungsleiter sowie Sportwart und Hobbytrainer und unterstützt gegenwärtig und schon seit Jahren die Abteilung auch was schriftliche Arbeiten für die Jugend betrifft, außerdem führt er auch noch die Mitgliederstatistik. Er ist auch einer von denen, die immer da sind, wenn man sie braucht.

Wolfgang Monning: er war in den angespannten finanziellen Zeiten konsequenter Vermögensverwalter und hat den Verein wieder in „schwarze Zahlen“ gesteuert. Außerdem ist er aktuell für die Abrechnung der Bewirtschaftung im Tennisheim sowie für die Abrechnung unserer Straßenfeste, was die Tennisabteilung betrifft, tätig.

Ilka Heintz: Unterstützt den Verein primär in sportlicher Hinsicht; sei es die Kindertennisfreizeit im August; ist Übungsleiterin für den Breitensport und hilft auch spontan unserer Wirtin in der Küche, wenn kurzfristig Unterstützung benötigt wird.

Elke Sinopoli: Engagiert sich sehr in Orgateams: hauptsächlich wenn das Straßenfest auf der Tagesordnung steht oder wenn jedes Jahr die Nikolausfeier des SSV zu organisieren ist. Besonders engagiert war sie für unser diesjähriges Jubiläum.

An dieser Stelle möchte ich mich bei allen genannten Personen für ihre tolle und herausragende Unterstützung bedanken.

Neben sportlichen Aktivitäten gibt es auch gesellschaftliche Aktionen, wie z.B. Wanderungen oder Ausflüge, initiiert durch die Mannschaften. Im vergangenen Oktober hatten wir zusätzlich zum Abschlussturnier einen spanischen Abend mit „Flamencotanz“ und spanischen kulinarischen Genüssen. Unseren diesjährigen Abschluss feierten wir vor wenigen Tagen mit einem „Bayrischen Abend“. Bei Schweinshaxen und einer Maß Bier wurde bei toller Live-Musik geschunkelt und getanzt.

Wer Spaß am Tennis hat oder sich in tolle Teams integrieren möchte, der darf gerne zu uns kommen. Jedermann ist herzlich eingeladen. Die Ansprechpartner bzw. die Kontakte sind auf unserer Homepage ssv-auenstein.de nachzusehen.

Sie können mich auch gerne direkt kontaktieren unter der Mailadresse: hans-georg.mantsch@gmx.net, wenn sie irgendwelche Fragen oder Anregungen haben.

Wir freuen uns immer, wenn wir Gäste oder neue Mitglieder begrüßen dürfen.

Abteilungsleiter u. Sportwart
Hans-Georg Mantsch